
 

 

Photovoltaik auf Gemeindebauten 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 
Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15. Dezember 2022 gemäß § 24 
GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständige amtsführende Stadträtin 
Kathrin Gaal im Zusammenwirken mit dem Umweltausschuss und der MA 20 zu 
ersuchen, sich bei Wiener Wohnen dafür einzusetzen, dass die Anbringung von 
Photovoltaikanlagen auf den Dächern der städtischen Wohnhausanlagen in Mariahilf 
geprüft wird. 

Begründung 

Die ÖVP Mariahilf hat im Juni 2022 einen Antrag zur Begrünung der städtischen 
Wohnhausanlagen eingebracht, der derzeit im Umweltausschuss diskutiert wird. 
Ergänzend dazu soll nun auch der Einsatz von Photovoltaik auf den Dächern geprüft 
werden. Gerade in den Innen-Gürtel-Bezirken brauchen wir mittelfristig den Ausbau 
erneuerbarer Energien; hier sehen wir die Stadt Wien in einer Vorreiterrolle. Im 
Rahmen des Umweltausschusses sollen daher Expert/innen der MA 20 und von 
Wiener Wohnen über Erfahrungen bzw. mögliche Projekte im Bezirk berichten. 

Marcel Flitter 
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